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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和２年９月定例会  

 

１番 山 田 伸 幸 議員 （一問一答） 

１ 埴生地区で計画されている宇宙監視レーダーについて 

(1) 市民生活への影響のおそれはないのか。 

(2) 本市にとって必要な施設と言えるのか。 

(3) 建設に反対する市民への対応はどうするのか。 

２ 新型コロナウイルス感染対策について 

(1) 感染の広がりに本市の対応は現在の取組で十分か。 

(2) ＰＣＲ検査の独自実施の考えはないのか。 

(3) 市民病院でのＰＣＲ検査実施の考えはないのか。 

(4) 感染が拡大する中で、学校現場に今こそ少人数学級を導入する考えは

ないのか。 

 

２番 矢 田 松 夫 議員 （一問一答） 

１ 埴生宇宙レーダー基地について 

市長の政治責任を明らかにすべきではないか。 

 ２ 厚陽地区光ファイバ整備事業について 

   校区全世帯で、あまねく公平に利活用できる事業にすべきではないか。 

 ３ コロナ禍における事業推進について 

(1) コロナ対策に係る各事業ごとで未実施事業があるとすれば、実施計画

を明らかにし、速やかに実施すべきではないか。 

(2) 児童クラブの利用制限をしてはどうか。 

(3) 市税滞納者に対する事業継続給付金等の市独自給付金の支給の取扱い

について問う。 

 

３番 吉 永 美 子 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 地方創生臨時交付金活用による事業について 

６月議会での答弁を踏まえ、地方創生臨時交付金の拡充による事業展開

について考えを聞く。 

２ 防災について 

(1) ６月議会での答弁を踏まえ、避難所開設・運営マニュアル改訂の進捗



 2 

状況を聞く。 

(2) ６月議会での答弁を踏まえ、防災手帳の作成・配布など市民に情報が

しっかりと届く手法について検討状況を聞く。 

(3) ペットと一緒に避難できる体制づくりについて状況を聞く。 

３ 妊婦への支援について 

   コロナ禍にあって、出産を控えた妊婦へのきめ細やかな支援が大変重要

であると考える。拡充について今後の予定を聞く。 

 ４ 環境問題について 

  (1) 環境問題に取り組む上で、コロナによる影響をどう捉えているか。 

    (2) 市民とともに地球温暖化対策をどう進めていくのか。 

  (3) 食品ロス削減について取組状況を聞く。 

 

４番 中 村 博 行 議員 （分割質問・分割答弁） 

１ 厚陽地区の活性化について 

(1) 厚陽地区の人口減少、特に少子高齢化対策についての考えを問う。 

(2) 厚陽小・中学校の施設一体型小中一貫校としての魅力発信の努力をこ

れまでどのようにされ、今後どのようにされるのか問う。 

(3) 厚陽小・中学校の北側の農地について、以前から農振地域指定の除外

が求められているが、現地の状況からその対応への考えを問う。また、

民間を活用した住宅政策への転換は考えられないか。 

(4) 厚陽保育園の駐車場については、誘導のために道路に白線を引いたま

まの状態で、危険度は変わっていない。抜本的な駐車場設置の考えにつ

いて問う。 

(5) 老朽化が著しい厚陽公民館について、今後の施設の具体的な方向性は

協議されているか。 

 

 

 

 

 

 

 


